



# Union-Yacht-Club Attersee holt 2. Platz

Vom 30. Juni bis 2. Juli 2023 fand am Attersee ein Event der Österreichischen Segelbundesliga statt.

BEZIRK. Der Union-Yacht-Club Attersee freut sich über ein erfolgreiches Wochenende. Drei Tage lang maßen sich insgesamt 18 Teams. Am Ende landete der UYCA nur knapp hinter dem Sieger Segelclub Mattsee. Insgesamt wurden 45 Rennen gesegelt. Es blieb bis zum Schluss spannend. Das Event-Ergebnis wurde erst im letzten Flight entschieden. Der Segelclub Mattsee ging schlussendlich als Sieger dieses Wochenendes hervor mit 32,5 Punkten. Der Union-Yacht-Club Attersee liegt mit 34 Punkten nur knapp



**18 Boote traten beim Event am Attersee an.**

dahinter, dicht gefolgt vom Segelclub TWV Achensee (36 Punkte). Nächste Station der österreichischen Segelbundesliga ist der Achensee. Das Event findet vom 4. bis 6. August statt. Im Union-Yacht-Club Attersee steht als nächste Veranstaltung ein Breitensport-Event am Kalender: Der Attersee Grand Prix am 8. Juli.



**Drei Tage lang segelten die Teilnehmer gegeneinander.** Fotos: Dominik Matesa



**Am dritten Tag waren die Windverhältnisse schwierig.**